

Troc plantes avec la complicité d'une dame à la main verte



Martine sur son stand au Moulin des Ayes

Organisé par l'association "Les Raisonneurs de Pierres", un troc plantes a eu lieu samedi dernier sur la pelouse du Moulin des Ayes. Grande prêtresse des jardins à thème, Martine Lecertisseur en est la locomotive.

Entre quatre goûtes de pluie, elle avait installé son étalage sur lequel chacun des candidats à la main verte pouvait se procurer une bouture ou un plant inconnu en son jardin. Car elle en connaît un bout cette Martine en matière de plantes rares que l'on trouvait autrefois dans les jardins de curé.

Pour les remettre au goût du jour et les faire connaître, elle les a réunis dans un jardin dit médiéval qu'elle a créé à l'ombre du vieux moulin de la commune. Des plantes aux vertus médici-

nales que le visiteur découvre avec curiosité et étonnement.

Faisant partie du réseau de "La route du végétal" qui s'est donné pour mission avec l'association "Jardin du monde montagnes" en partenariat avec les Parcs naturels régionaux des massifs des Bauges et de Chartreuse, de valoriser le patrimoine ethnobotanique, Martine a le secret espoir que ce jardin médiéval du Moulin des Ayes déjà reconnu et répertorié par cet organisme, fasse prochainement l'objet d'une journée organisée par le réseau.

M.M.

Contact :
lesraisonneurs@free.fr
lesraisonneurs.free.fr/www/gu
ppy